

27 de enero de 1978

Reverendísimo Monseñor Fray Juan B. Velasco, OP  
Obispo encargado de Calococan, Malabon y Navotas,  
San Roque Church,  
Calococan City .

Respetado Señor Obispo:

Sé que está Vuestra Reverencia enterado del proyecto de Peregrinación Sentimental de un grupo de menorquines a la Isla de Marinduque para honrarnos con la memoria del Padre Diego S<sup>alva</sup>, pues he tenido ocasión de leer su correspondencia con el Reverendo Don Fernando Martí.

Estos días, mi mujer y yo vamos a emprender viaje a Filipinas con objeto de preparar detalles de la Peregrinación Sentimental, que tendrá que tener lugar a principios de 1979.

Esperando la realización de nuestro propósito, no hemos dejado de trabajar para que fuera un éxito en la parte menorquina y española y, en principio, hemos tenido ya la suerte de que S.M. el Rey haya aceptado la Presidencia de Honor, según fotocopia que le adjunto.

Estamos ya en contacto con Don Edmundo M. Reyes, Comisionado de Inmigración, y esperamos poder llegar a Manila el lunes, día 13, en el vuelo PR 502, para hospedarnos en el Hotel Intercontinental.

Nos quedaremos hasta el fin de semana en Manila y, entretanto, visitaremos la isla de Marinduque.

Por favor, tenga la bondad Su Reverencia de avisarme al Hotel en Manila, dónde y cómo le puedo saludar.

En la esperanza de saludarle pronto, queda a su mandar su servidor,

Fernando A. Rubio

